Martialis und Alcimus Avitus.

Wie trefflich es die christlichen Dichter verstanden haben, die bösartigsten Hexameter ihrer heidnischen Vorgänger der heiligen Sache dienstbar zu machen, zeigt an einem lustigen, literarhistorisch nicht unwichtigen Beispiele der Bischof von Vienne, Alcimus Avitus. Denn seinem Verse: 'Inter se tumidos gaudet conmittere fluctus' (scil. sapientia Graiorum philosophorum. carm. IV 499 p. 250 Peip.) liegt entschieden zu Grunde der lascive Vers Martials:

'Inter se geminos audes committere cunnos' (I 90, 7).München. Carl Weyman.